

¿Por qué el virus y la enfermedad tienen nombres distintos?



<https://viralzone.expasy.org/>

- **SARS-CoV-2** es el nombre del virus.
- Se llama así porque está relacionado genéticamente con el coronavirus SARS-CoV-1, responsable de la epidemia del síndrome respiratorio agudo severo en 2002.

● El **Comité internacional de Taxonomía de Virus (ICTV)** propuso este nombre una vez que se determinó la clasificación (taxonomía) del nuevo virus.

- Para saber más: <https://talk.ictvonline.org/>; [https://www.who.int/emergencies/diseases/novel-coronavirus-2019/technical-guidance/naming-the-coronavirus-disease-\(covid-2019\)-and-the-virus-that-causes-it](https://www.who.int/emergencies/diseases/novel-coronavirus-2019/technical-guidance/naming-the-coronavirus-disease-(covid-2019)-and-the-virus-that-causes-it)



- **COVID-19** es el nombre de la enfermedad.
- Es el acrónimo de:
COrona**VI**rus **D**isease-20**19**.

● La **Organización Mundial de la Salud (OMS)** propuso este nombre siguiendo una guía de buenas prácticas, para evitar denominaciones que se asocien a lugares, apellidos, especies animales o profesiones, y las que induzcan al miedo.

